

Überraschende Niederlage

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 15. Oktober 2018 um 13:24 Uhr -

Für die zweite Mannschaft stand ein Auswärtsspiel bei der etwas überraschend mit 6:2 Punkten gestarteten TTG Biebrnheim/Niederburg an. Verzichten musste der TuS auf Gerd Kappes, dem wir weiterhin Gute Besserung wünschen. Lediglich Volker Emmel/Robin Fehmel gewannen ihr Doppel. Im Einzel jedoch lief es nicht gut für diese vordere Paarkreuz. Volker verlor beide Spiele im Entscheidungssatz. Robin jeweils in vier Sätzen. In der Mitte begannen Berti und Timo stark. Sie gewannen jeweils ihr erstes Einzel, doch im zweiten Spiel lief es nicht gut. Berti musste sich im vierten Satz geschlagen geben. Timo ganz bitter im fünften Satz. Oliver Seckler baute im hinteren Paarkreuz seine astreine weiße Weste weiter aus mit einem klaren Sieg. Ersatzspieler Achim Michels schlug sich zwar gut, hatte aber letztlich mit 0:3 das Nachsehen. Somit verloren auch der TuS etwas überraschend bei der TTG. Doch nächste Woche kann man dies dann wieder in zwei Spielen (Freitag und Samstag jeweils auswärts) wieder wett machen. Dann ist vielleicht auch wieder Gerd Kappes dabei.